

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian penelitian terhadap permasalahan, tujuan penelitian, dan rumusan hipotesis serta pembahasan hasil penelitian, maka peneliti dapat menyimpulkan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Pengaruh variable Prinsip Kehati-hatian memiliki pengaruh positif terhadap Risiko Pembiayaan sebesar 0,167 atau 16,7 %, artinya Hipotesis pertama H1 dapat diterima dan Prinsip Kehati-hatian **terbukti** berpengaruh terhadap Risiko Pembiayaan;
2. Kebijakan Harga memiliki pengaruh positif sebesar 0,079 atau 7,9%. Pendek kata, Hipotesis pertama H1 dapat diterima dan Kebijakan Harga **terbukti** berpengaruh terhadap Risiko Pembiayaan;
3. Variable Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga terhadap Risiko Pembiayaan sebesar 0,300 atau 30 %. artinya berpengaruh signifikan dimana Hipotesis pertama H1 dapat diterima dan Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga **terbukti** berpengaruh terhadap Risiko Pembiayaan.

Mengacu kepada kesimpulan di atas, peneliti juga memperoleh temuan penelitian bahwa Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga **terbukti** berpengaruh secara simultan pada Risiko Pembiayaan di PT. bank bjb syariah, yang dibuktikan dengan hasil uji nilai  $F_{hitung}$  tingkat kefasihan dan korelasi sebesar 0,300 atau 30%. Sedangkan sisanya sebesar 0,700 atau 70% merupakan faktor lainnya yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Akhir kata dari hasil penelitian ini telah menjawab dan sesuai dengan hipotesis peneliti sebelumnya yang menyatakan bahwa Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga berpengaruh signifikan terhadap Risiko Pembiayaan di PT. bank bjb syariah.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah diuraikan, maka peneliti mencoba mengemukakan implikasi yang mungkin bermanfaat untuk masa mendatang diantaranya:

### **1. Perbankan Syariah**

Peran perbankan syariah sebagai salah satu pilar pendukung perekonomian Indonesia dapat dilakukan dengan baik jika industri perbankan syariah menjalankan Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga dengan baik. Dengan adanya temuan penelitian

bahwa Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga terbukti berpengaruh secara simultan pada Risiko Pembiayaan di PT. bank bjb syariah, jika Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga tidak dijalankan dengan baik dan sesuai prosedur / ketentuan yang berlaku, maka akan berimplikasi terhadap Risiko pembiayaan yang ada di perbankan syariah.;

## 2. Bagi Nasabah

Hasil penelitian bahwa Prinsip Kehati-hatian dan Kebijakan Harga terbukti berpengaruh secara simultan pada Risiko Pembiayaan, penelitian ini diharapkan menjadi informasi yang penting dan akan menambah wawasan serta pengetahuan bagi nasabah terutama terkait Kebijakan Harga, sehingga dapat dijadikan landasan dalam pengambilan keputusan.

## 3. Akademisi

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah satu tambahan referensi mengenai perbankan syariah bagi peneliti maupun bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti mengenai topik sejenis selain itu juga dapat dijadikan referensi tambahan bagi kepustakaan pihak kampus.

### C. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan dalam penelitian ini, maka saran untuk perbaikan yang dapat disimpulkan kepada bank bjb Syariah dan perbankan Syariah pada umumnya :

- Perbankan syariah harus memperkuat penerapan *risk management* secara baik dan memadai dalam hal pengendalian konsentrasi pembiayaan, sehubungan *size* bank bjb syariah dan perbankan syariah secara umum masih kecil dibandingkan dengan industri perbankan nasional.
- Perbankan syariah harus meningkatkan efisiensi dan skala ekonomi dalam rangka meningkatkan daya saing sehingga mampu memberikan harga pembiayaan yang kompetitif. Hal ini bertujuan bukan hanya supaya menjadi preferensi masyarakat namun juga mendapatkan kualitas nasabah & pembiayaan yg baik.